

# Le chemin d'un fût toxique : une opération intéressante pour tout le monde

arte  
WEB

**1** Des réseaux affairistes implantés en Italie prennent des contacts en Somalie pour trouver un lieu d'accueil destiné à des déchets toxiques.

**2** Un militaire somalien proche du pouvoir leur obtient un emplacement situé en banlieue de la capitale en échange d'argent. Officiellement, c'est un incinérateur qui doit être construit. En réalité, il s'agit d'un simple trou dans lequel seront enterrés les déchets toxiques. Simplement rebouché sans autre précaution, il polluera le sol et les nappes phréatiques.

**3** Les réseaux affairistes prennent contact avec un agent fiduciaire de Logano en Suisse. Il est chargé de trouver, grâce à ses contacts, des entreprises qui doivent se débarrasser de tels déchets à bon prix.

**4** Pour casser encore plus les coûts, on fait appel à des trafiquants d'armes installés dans la région du Proche-Orient. Ceux-ci possèdent des flottes de bateaux qui livrent des armes dans les pays africains en conflit. Ils connaissent les circuits et peuvent embarquer les déchets sur leurs bateaux.

**5** Grâce à un appui italien haut placé pouvant donner à cette opération des allures de légalité, le bateau peut partir d'Italie pour aller déverser son contenu toxique en toute discrétion.

